

Pesar en la región por partida de Marcelo Urrutia

Se destacó por su aporte a la educación, la gestión pública y el desarrollo regional a lo largo de su trayectoria.

Alberto Uribe Miranda
La Estrella de Arica

La región de Arica y Parinacota lamenta la partida de Marcelo Urrutia Aldunate, quien falleció recientemente en Santiago. Profesor de Ciencias Sociales, exautoridad regional y académico vinculado a la Universidad Arturo Prat (UNAP), en su trayectoria se desarrolló durante décadas en el sector público y en espacios de formación universitaria.

AMPLIA VOCACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO

El rector de la Universidad Arturo Prat (UNAP), Alberto Martínez Quezada, expresó que, si bien Urrutia ya se había acogido a retiro, mantenía una relación activa como colaborador y amigo. "Fue un funcionario ejemplar, de vocación de servicio incondicional [...] En lo humano, Marcelo era una persona cercana y de trato afable", señaló la autoridad universitaria.

Durante su carrera, Urrutia ocupó distintos cargos públicos: fue inten-



CEDIDA

DESDE DIVERSOS SECTORES DE LA COMUNIDAD SE MANIFESTÓ EL PESAR POR SU FALLECIMIENTO.

50

dente (s) de Arica y Parinacota, gobernador (s) de la Provincia de Arica, alcalde (s) de la comuna, seremi de Gobierno, y consejero regional de Tarapacá en dos períodos. En el ámbito académico, se desempeñó como jefe de Vinculación con el Medio y director del Centro Docente y de Vin-

años de trayectoria, la que inició en las aulas de la Escuela D 11 para luego seguir creciendo profesionalmente.

culación de la UNAP en Arica, además de ejercer funciones docentes y de gestión.

También tuvo una participación activa en espacios gremiales y de representación social, siendo presidente de la Cámara de Comercio de Arica, dirigente de la Asociación de

Funcionarios de la UNAP, y parte de la directiva regional de la Unión Demócrata Independiente, partido del que fue miembro fundador en la región. El senador José Durana, quien compartió trayectoria política con Urrutia, destacó su rol como dirigente y servidor público:

"Dejó una huella imborrable en Arica desde que se desempeñó con pasión en distintos espacios públicos. Su ética, liderazgo y capacidad de trabajo lo convirtieron en un referente de confianza".

GRAN TRAYECTORIA

Además de su labor institucional, Urrutia participó en medios locales como relator y comentarista, promovió la formación ciudadana en jóvenes y fue reconocido por distintas organizaciones sociales por su aporte a la comunidad. Entre sus actividades más recordadas estuvo su trabajo con agrupaciones juveniles, su impulso al desarrollo regional desde espacios técnicos y su constante disponibilidad para colaborar desde lo público y lo académico.

Diversos sectores de la comunidad han expresado sus condolencias, valorando su contribución a la vida cívica, la educación superior y el fortalecimiento institucional de la región. Hasta el cierre de esta edición se sigue a la espera de la fecha y el lugar de su velorio y funerales.

